
GIUSTIZIA:  SITUAZIONE  ALLARMANTE  TRIBUNALE  TERAMO,
DOMANI  RISPOSTA A INTERROGAZIONE COLLETTI

Deputato Alternativa aveva sollecitato ministro Cartabia su carenza personale amministrativo e magistrati

 TERAMO, 9 maggio – E’ prevista per domani, nell’aula della Camera, la risposta all’interrogazione presentata nelle scorse
settimane al ministro della Giustizia, Marta Cartabia, dal deputato abruzzese Andrea Colletti (Alternativa), a proposito della
“situazione allarmante” al Tribunale di Teramo.

Una situazione, come sottolineato dal deputato nell’interrogazione, dovuta alla “carenza di personale amministrativo e di
magistrati”, che comporta “la pendenza di due terzi dell’arretrato dei processi dell’intero distretto, il maggior numero di turn
over di  magistrati  in uscita,  il  maggior numero di  procedimenti  iscritti  da più di  dieci  anni,  una tempistica media di
definizione delle cause civili di circa 1.000 giorni”.

Il deputato si sofferma sulla relazione del Presidente della Corte d’Appello dell’Aquila del 25 gennaio 2022, da cui emerge un
quadro  allarmante.  Per  quanto  riguarda  le  tempistiche,  Colletti  sottolinea  che  “i  tempi  medi  di  definizione  dello  stesso
distretto,  nello  specifico il  Tribunale di  Chieti  ed il  Tribunale di  Pescara,  si  attestano rispettivamente a 296 giorni  e  a  368
giorni” e che “tale situazione è stata più volte denunciata anche dall’Ordine degli Avvocati di Teramo che hanno evidenziato
la cronica carenza di organico, un carico di lavoro individuale di ciascun magistrato superiore al 17% della media distrettuale
e strutture non adeguate”.

“Nonostante nell’ultimo anno vi sia stata un’integrazione di nove nuovi cancellieri ed un nuovo magistrato, la situazione
resta  critica”,  afferma  Colletti,  il  quale  chiede  al  ministero  di  sanare  con  urgenza  le  carenze  sia  per  quanto  riguarda  i
magistrati sia per i cancellieri.

ROSETO.  CONVOCAZIONE  DEL  CONSIGLIO  COMUNALE  PER  IL
13MAGGIO ALLE ORE 17:00 IN  MUNICIPIO
 

 

Il Presidente del Consiglio Comunale, Gabriella Recchiuti, ha convocato il Consiglio per il giorno 13 maggio 2022, alle
ore 17:00, con la continuazione nelle ore e nei giorni successivi, presso il Palazzo Comunale, in seduta ordinaria pubblica,
per trattare il seguente O.d.G.:

 

APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DELLA GESTIONE PER L’ESERCIZIO 20211.
AI SENSI DELL’ART. 227 D. LGS. N. 267/2000.
REGOLAMENTO PER LO SVOLGIMENTO DELLE SEDUTE DEGLI ORGANI DEL2.
COMUNE  DI  ROSETO  DEGLI  ABRUZZI  IN  MODALITÀ  TELEMATICA-
APPROVAZIONE.
APPROVAZIONE DELLO SCHEMA DI CONVENZIONE PER IL CONFERIMENTO3.
ALL’UNIONE  DEI  COMUNI  “LE  TERRE  DEL  SOLE”  DELLA  FUNZIONE
FONDAMENTALE DI PROGETTAZIONE E GESTIONE DEL SISTEMA LOCALE
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DEI SERVIZI SOCIALI ED EROGAZIONE DELLE RELATIVE PRESTAZIONI AI
CITTADINI.
NOMINA CONSIGLIERI COMUNALI PER LA COMPOSIZIONE DEL TAVOLO DEL4.
TURISMO ISTITUITO CON DCC N. 22 DEL 23.3.2022.
ELEZIONE  DI  UN  CONSIGLIERE  DI  MINORANZA  IN  SOSTITUZIONE  DEL5.
CONSIGLIERE  WILLIAM  DI  MARCO  NELLA  COMMISSIONE  ELETTORALE
ISTITUITA  CON  DCC  N.  64  DEL  03.11.2021.

 

“Nell’informare la cittadinanza della convocazione del Consiglio Comunale per il prossimo 13 maggio, con inizio alle ore
17:00, che come sempre sarà trasmesso in diretta streaming sul canale youtube dell’Ente, ci teniamo a presentare i punti
più  importanti.  Tra  questi  l’approvazione del  Rendiconto di  Gestione 2021 e poil’approvazione dello  schema di
convenzione per il conferimento all’Unione dei Comuni “Le Terre del Sole”,delle funzioni relative ai servizi sociali, socio-
sanitari e al ruolo di committenza per i servizi in accreditamento”.

 

Gabriella Recchiuti – Presidente del Consiglio del Comune di Roseto degli Abruzzi

Sicurezza  sulle  strade:  passaggi  pedonali  protetti  dove  non
possono essere  installati  i  dissuasori

 

 Teramo 9 maggio 2022. Da Codice della Strada non in tutte le provinciali possono essere installati i dissuasori di velocità:
“Per  garantire  maggiore  sicurezza  ai  pedoni  su  quelle  che  attraversano  territori  dove  i  sono  case  sparse  o  piccoli
agglomerati,   l’ente ha quindi  predisposto un Piano di  intervento per  tutelare le  persone si  trovano a camminare o
attraversare questi tratti di strada” spiega il consigliere delegato alla viabilità Gennarino di Lorenzo.

Partono questa mattina sei lavori (ditta Procaccia Costruzioni) per la realizzazione di passaggi protetti sulla:

S.P. n. 2 di Villa Lempa nell’abitato della frazione e all’altezza dell’abitato della frazione Faraone; S.P. 17 di Fonte a Collina
con due passaggi pedonali prima e dopo il cimitero di Villa Pompetti; sulla S.P. 18 di Nepezzano, con un passaggio
pedonale  all’altezza  dell’edificio  scolastico  della  primaria;  S.P.  n.  28  Atri-Pineto,  un  passaggio  pedonale  in  prossimità
dell’innesto  con  la  Strada  Comunale  Cannuccia.

Con decorrenza da oggi e sino al  termine dei  lavori  su questi  tratti  è prevista l’istituzione del  senso unico alternato
semaforizzato.

La  montagna  teramana  scommette  sul  turismo  sostenibile:  2
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milioni  e  400  mila  euro  per  la  realizzazione  di  un  progetto
integrato che “unisce” Pietracamela e Fano Adriano
 

 

Teramo 9 maggio 2022. Illustrato il progetto che verrà realizzato fra Pietracamela e Fano Adriano presentato dalla Provincia
(soggetto attuatore) e finanziato con i fondi complementari del PNRR  dalla Cabina di regia che vede decisori la Regione e la
Struttura Commissariale sisma.

 

La  scheda  progettuale  prevede  investimenti  per  2  milioni  e  400  mila  euro  con  interventi  che  mirano  a  favorire  la
destagionalizzazione turistica del comparto montano teramano, è stato condiviso con i Comuni di Pietracamela e Fano
Adriano e realizza proposte avanzate dalle comunità locali.

 

Nello spirito del PNRR e del lavoro svolto dalla Provincia in questi ultimi due anni, il progetto va oltre il suo intrinseco valore
rappresentando un momento simbolico rispetto ad un percorso partecipato e condiviso, sia dalla filiera istituzionali che dai
portatori di interesse, di obiettivi e sviluppo. Un investimento di 2 milioni e 400 mila euro che tende a destagionalizzare
l’offerta turistica

 

Questa mattina sono intervenuti:

 

Umberto De Annuntiis, sottosegretario alla Presidenza della Regione Abruzzo

Diego Di Bonaventura, presidente della Provincia

Antonio Villani, sindaco di Pietracamela

Luigi Servi, sindaco di Fano Adriano

I consiglieri provinciali delegati alla viabilità e alla montagna, Lanfranco Cardinale Gennarino Di Lorenzo e Giovanni Luzii
consigliere delegato al PNRR

 

 

Descrizione degli interventi

 

Il clima rappresenta sicuramente una delle maggiori incognite sulle potenzialità del turismo invernale: un aumento della
temperatura  implica  la  mancanza  di  neve  alle  quote  più  basse  con  conseguenti  problemi  per  quanto  riguarda  il
mantenimento della neve sulle piste.

 

Partendo da una attenta analisi territoriale dell’attuale modello di sviluppo turistico locale, sentite le realtà locali Comune di
Pietracamela e Fano Adriano, la proposta prevede investimenti strategici sulle nuove forme di turismo che registra
evoluzioni  rapide e dinamiche con una richiesta che si orienta verso servizi al contesto ambientale e paesaggistico e verso
nuove attività “sportive” all’aria aperta.

 

https://www.giulianovanews.it/2022/05/la-montagna-teramana-scommette-sul-turismo-sostenibile-2-milioni-e-400-mila-euro-per-la-realizzazione-di-un-progetto-integrato-che-unisce-pietracamela-e-fano-adriano/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/la-montagna-teramana-scommette-sul-turismo-sostenibile-2-milioni-e-400-mila-euro-per-la-realizzazione-di-un-progetto-integrato-che-unisce-pietracamela-e-fano-adriano/


In quest’ottica, il territorio nell’alta valle del Vomano, sulle pendici del Corno Piccolo del massiccio del Gran Sasso e per lo
specifico  quello  di  Pietracamela  e  Fano  Adriano,  deve  recuperare  non  solo  il  divario  attuale,  ma  deve  anticipare  la
domanda, cercando di creare un’offerta turistica in grado di recuperare competitività.

 

Lo sviluppo di un piano turistico montano passa anche attraverso il potenziamento delle piste da sci, realtà ormai fortemente
radicata con gli impianti di Prati di Tivo, ma anche con servizi che favoriscano la destagionalizzazione dell’offerta turistica
e attività non legate unicamente agli sport invernali.

 

Pertanto il progetto che “UNISCE” i due Comuni  si orientano sulle ipotesi evolutive delle attività economiche e di
trasformazione legate si al turismo invernale ma soprattutto al turismo estivo compatibili con il mantenimento dei caratteri
naturalistico-ambientali, molto elevati, dell’ambito di riferimento.

 

Realizzazione impianto “ZIP-LINE” (impianto consistente in una discesa su1.
fune di persone per mezzo di una carrucola) nel territorio comunale di
Pietracamela, con la realizzazione di una stazione di monte situata in
località  Colle  Piano  ed  una  relativa  stazione  di  valle  collocata  in
prossimità  della  parete  rocciosa  di  “Vena  Rossa”  nel  territorio
comunale  di  Fano  Adriano;

 

Riqualificazione della parete rocciosa dell’area “Vena Rossa” già per buona2.
parte attrezzata per lo sport di  arrampicata, ma con ancora un ottimo
potenziale anche per la costruzione di una eventuale via ferrata. Inoltre la
proposta comprende anche la realizzazione di un impianto “ZIP-LINE” di
collegamento tra l’area “Vena Rossa” e il centro abitato di Fano Adriano;

 

Interventi di messa in sicurezza dei bacini sciistici.3.

 

Le dichiarazioni degli intervenuti.

 

Diego Di Bonaventura: “Oggi registriamo con una vena di commozione un cambio di passo che ha un significato simbolico
che  va  oltre  il  progetto:una  filiera  istituzionale  che  si  ricostituisce  dalla  Regione  ai  Comuni.  In  questa  stessa  Sala  del
Consiglio, in questi anni, abbiamo vissuto momenti di tensione e divergenze. Uso cautela ma vedo un nuovo percorso di
sviluppo che restituisce spazio alla speranza e inverte una tendenza negativa che ha tenuto banco in questi anni. Speriamo
si concluda positivamente anche l’acquisto della Gran Sasso Teramano. Unire, mitigare e mediare   queste devono essere le
nostre parole d’ordine”.

 

Umberto De Annuntiis: “La Regione Abruzzo, nella persona del presidente Marsilio ha voluto dare un segnale forte un



segnale  verso  un  territorio  che  ha  vissuto  momenti  di  criticità,  abbiamo  finanziato  anche  Monte  Piselli.  Nel  caso  di
Pietracamela  e  Fano  Adriano  abbiamo  rimodulato  il  progetto  iniziale  recependo  la  volontà  dei  Sindaci”.

 

Lanfranco Cardinale: “E’ stato condotto un paziente lavoro di ricucitura e ascolto, di valorizzazione delle istanze che sono
arrivate  dal  territorio  prontamente  elaborate  dagli  uffici  tecnici  tenendo  conto  di  un  cronoprogramma  molto  stringente.
Fondamentale la collaborazione dei Sindaci e della Regione ma c’è da essere davvero contenti di un risultato che non esito a
definire storico e che aprirà la strada, n sono certo, ad altri investimenti”.

 

Giovanni Luzii: “La conferma di quanto possono essere strategici e di cosa si può fare con i fondi PNNR mi auguro che tutti
gli enti locali colgano questa occasione. La Provincia ha un ruolo centrale e di raccordo per il territorio, ringrazio i consiglieri
e la struttura tecnica che ci ha lavorato”.

 

Il sindaco di Pietracamela, Antonio Villani. “Due cose vanno sottolineate, prima il metodo: questo progetto rappresenta
un paradigma per il futuro, lavorare insieme è la scelta vincente. Poi la bontà intrinseca del progetto che nasce da chi la
montagna la conosce bene e ha studiano le dinamiche delle tendenze turistiche e delle evoluzioni in atto. Ringrazio il
presidente Marsilio che ha dato un segnale di attenzione molto importante”

 

Luigi Servi:  Non posso che condividere tutto quanto è stato detto, cominciamo a vedere la luce in fondo al tunnel, voglio
ringraziare il dirigente provinciale Francesco Ranieri che ha lavoratocon tempi strettissimi. Ora c’è un investitore privato per
la Gran Sasso Teramano, incrociamo le dita perché finalmente Pietracamela e Fano Adriano possono viaggiare sullo stesso
binario”.

 

Entro il 20 giugno da protocollo PNRR dovrà essere approvato il progetto definitivo, poi sarà bandita la gara.

Ci sarà anche la parlamentare europea Laura Ferrara alla Festa
dell’Europa che si terrà a Teramo il 9 maggio alle 10 presso Sala
Polifunzionale della Provincia.

L’eurodeputata del Movimento 5 stelle eletta nella Circoscrizione Sud dichiara:

«I giovani protagonisti del futuro d’Europa è questo il tema della giornata conclusiva della Conferenza sul Futuro dell’Europa
e  durante  la  quale  proprio  gli  studenti  saranno  protagonisti.  Questo  lunedì  si  concluderanno  la  serie  di  dibattiti  e
consultazioni  promossi  da Parlamento europeo,  Consiglio  e  Commissione per  ascoltare la  voce dei  giovani  europei  e
consentire loro di esprimersi sul futuro dell’Europa. Da qui le proposte avanzate in questi mesi, durante i tantissimi e diversi
panel che si sono svolti in tutta l’Unione, dovranno prendere forma e impegnare le Istituzioni in maniera concreta.

Il 2022 è inoltre l’anno europeo dei giovani e tutte le iniziative saranno appunto incentrate sul ripristino di prospettive
positive per i giovani europei che hanno subito conseguenze negative dall’impatto della pandemia di COVID-19 ed ora anche
dall’incertezza del conflitto in atto alle porte d’Europa. I giovani possono imporre le priorità nei processi decisionali. Lo hanno
fatto in maniera dirompente con il Friday for Future chiedendo ai potenti della Terra di impegnarsi per la salvaguardia del
Pianeta, ora devono far sentire la loro voce a favore della pace e per un’Europa più solidale, che tuteli  l’ambiente e
garantisca i diritti di tutti» conclude Laura Ferrara.
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Ieri incontro nella nuova struttura . “Piano B – Casa della Legalità
e  dell’Ambiente”  si  presenta  al  mondo  dell’associazionismo
teramano 

Ieri, venerdì 6 maggio, le quattro associazioni promotrici, ARCI Teramo, WWF Teramo, Mountain Wilderness Abruzzo e GADIT
Teramo, hanno presentato al mondo dell’associazionismo ambientale e sociale di Teramo “Piano B – Casa della Legalità e
dell’Ambiente”,  il  nuovo  spazio  cittadino  realizzato  in  un  bene  confiscato  alle  mafie  grazie  ad  un  Patto  di  collaborazione
siglato con l’Amministrazione Comunale di Teramo.

Oltre a quelli delle associazioni promotrici, all’incontro hanno preso parte i rappresentanti locali di Amnesty International,
CAI, FAI, FIAB, Emergency, Italia Nostra, Legambiente, Libera, ProNatura e Rifiuti Zero.

Come indicato  nel  progetto  alla  base  del  Patto  di  collaborazione  con  il  Comune,  “Piano  B  –  Casa  della  Legalità  e
dell’Ambiente” è un progetto aperto alla collaborazione e al contributo di tutte le realtà associative cittadine e non solo.

Nel corso dell’incontro di ieri sono state illustrate le finalità del progetto e le possibilità per tutte le associazioni di usufruire
di uno spazio comune per organizzare incontri, riunioni e attività, ma anche di condivisione di iniziative e progetti. L’incontro
ha offerto anche l’occasione per un primo confronto tra le associazioni per avviare un percorso di programmazione comune
di attività cittadine per promuovere i temi della legalità e della sostenibilità ambientale, ma anche della valorizzazione e
della promozione del territorio. È stata così programmata una prossima riunione al fine di individuare un tema specifico su
cui concentrare un calendario di iniziative al quale ogni associazione potrà portare il proprio contributo di esperienze e di
idee.

Martedì 10 Maggio a Teramo arrivano Adriano Panatta, Andrea
Lucchetta, Ciccio Graziani e Martin Leandro Castrogiovanni per la
prima tappa di Banca Generali Un Campione per Amico
BANCA GENERALI UN CAMPIONE PER AMICO, IL PIU’ IMPORTANTE APPUNTAMENTO ITALIANO DI EDUCAZIONE
ALLO SPORT,  DEDICATO AI  RAGAZZI  DELLE SCUOLE PRIMARIE E SECONDARIE DI  PRIMO GRADO RIPARTE
ALL’INSEGNA DI TANTE NOVITA’

Prima  Tappa,  Teramo:  Piazza  Martiri  della
Libertà,  Martedì  10 Maggio  si  trasformerà in
una vera e propria palestra educativa a cielo
aperto
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Teramo, 6 Maggio 2022 – Banca Generali Un Campione per Amico, la più importante e longeva manifestazione italiana a
carattere sportivo-educativo, promossa da quattro miti dello sport italiano come Adriano Panatta, Andrea Lucchetta,
Ciccio Graziani e Martín Leandro Castrogiovanni, in collaborazione, per l’undicesimo anno consecutivo, con Banca
Generali, arriva in Abruzzo

Piazza Martiri della Libertà, grazie all’aiuto e al sostegno delle autorità locali, si trasformerà per una mattinata in una
palestra a cielo aperto, dove i quattro importanti testimonial insegneranno ai bambini delle scuole primarie e secondarie di
primo grado, non solo i segreti per diventare dei veri campioni, ma soprattutto cosa vuol dire vivere lo sport attraverso
l’integrazione, il rispetto delle diversità, la determinazione e la passione nell’inseguire i propri sogni.

Sarà compito infatti di Adriano, Andrea, Francesco e Martin, Martedì 10 Maggio a partire dalle ore 9.30, trasmettere ai
bambini accompagnati dai loro insegnanti i valori essenziali che valgono sia nello sport sia nella vita e nelle relazioni di tutti i
giorni. L’obiettivo del tour è infatti quello di avvicinare i ragazzi, soprattutto dopo due anni di stop a causa della pandemia,
ad un’attività fisica regolare, indispensabile, insieme ad una corretta alimentazione, ad uno sviluppo e una crescita sana.

Tra i protagonisti dell’edizione 2022 c’è Banca Generali che ancora una volta conferma l’attenzione verso le tematiche
valoriali nei confronti delle nuove generazioni, scegliendo di affiancarsi, per il decimo anno consecutivo, alla manifestazione
rafforzando, in questa nuova edizione, l’impegno verso l’educazione finanziaria.

“Siamo molto felici di promuovere in Abruzzo e in particolare a Teramo un evento che non è solo sportivo ma racchiude in se
valori fondanti di vita e di relazione” – spiega  Ermes Biagiotti, Area Manager di Banca Generali Private in Abruzzo,
Marche e Umbria – “crediamo sia importante trasmettere alle nuove generazioni i valori positivi dello sport e avviarli anche
ai primi passi nell’educazione finanziaria che è uno dei temi clou nella sfera del risparmio”.

Saranno infatti trasmesse ai ragazzi, in una sorta di animazione itinerante per tutta la durata del tour le nozioni base in
materia di risparmio ed educazione finanziaria. Una scelta educativa e di responsabilità sviluppata attraverso “Alla scoperta
del Patrimonio”, un pratico libretto pensato per i più giovani e sviluppato con un linguaggio pratico e l’utilizzo del disegno
come guida alla conoscenza di concetti spesso complessi anche per gli adulti.

“Inizia una nuova edizione di Banca Generali Un Campione per Amico – spiega Adriano Panatta – e non possiamo che
essere felici ed emozionati, ripensando a quello che tutti quanti noi abbiamo vissuto negli ultimi due anni. Ora ripartiamo da
qui, da Teramo, con l’obiettivo di trasmettere ai tanti bambini che incontreremo sensazioni uniche, facendoli giocare e
divertire. Lo sport è il giusto traino per trasmettere ai ragazzi i valori essenziali che coniugano la competizione sportiva a
quella della vita, dove i risultati arrivano sempre per chi sa aspettare, per chi ha tenacia, per chi rispetta il lavoro proprio e
degli altri”.

Grazie all’organizzazione di RG ed alle partnership che essa ha saputo stringere con le Istituzioni, l’evento, patrocinato da
CONI e CIP, è diventato negli anni la più importante iniziativa che lega lo Sport al mondo della Scuola. Il suo successo è
infatti scritto nei numeri: 20 edizioni in archivio, 200 tappe già percorse, uno staff di oltre 50 persone che si muove di città in
città, ma soprattutto circa 200 mila bambini coinvolti. 
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ROSETO DEGLI ABRUZZI. ASSOCIAZIONE IL FORO: DA DOMENICA
AL  VIA  LE  GIORNATE  DI  PULIZIA  E  SENSIBILIZZAZIONE
AMBIENTALE  
Prenderanno il via da Domenica 8 Maggio le giornate di pulizia e sensibilizzazione ambientale che l’Associazione “il Foro” è
solita organizzare ogni anno.

<<Domenica partiremo da Roseto, con appuntamento per tutti i volontari che vorranno unirsi alle h9.30 presso il parcheggio
del  distributore  lungo  la  SS.16  in  zona  Borsacchio,  per  una  mattinata  di  pulizia  e  bonifica  dell’area  di  Colle  Magnone>>
dichiara Martina Figliola Presidente dell’Associazione “il Foro”.

<<Ogni anno, insieme ai volontari dell’Associazione, portiamo all’attenzione della cittadinanza e cerchiamo di sistemare
angoli diversi delle nostre Città, la scelta per l’apertura di questa edizione di “PuliAMO” è ricaduta su Colle Magnone, uno
degli scorci più belli di Roseto, violato troppo spesso nel suo splendore da persone che utilizzano le sue strade secondarie
per smaltire illegalmente rifiuti di ogni genere.

Oltre alla pulizia ci sarà anche un momento di approfondimento legato al tema perché conservare il territorio vuol dire
tramandare ai nostri figli i luoghi dove sono nati, farli conoscere e rispettarli e ribadire che chi ama la Patria difende in primis
l’ambiente e lo fa con atti concreti, lasciando a chi sfrutta il tema dell’ecologia per altri fini i vuoti slogan e i teatrini.
Le giornate di raccolta proseguiranno Sabato 14 a Tortoreto e domenica 22 a Martinsicuro, per riprendere poi, al termine del
periodo estivo, con altre tappe a Silvi, Pineto e Teramo; luoghi e orari verranno comunicati sui nostri canali social. Invitiamo
tutti a partecipare, con un particolare appello ai più giovani>> conclude Figliola.

Teramo. La montagna teramana: 2 milioni e 400 mila euro per la
realizzazione  di  un  progetto  integrato  per  il  rilancio  turistico.
Lunedì 9 maggio conferenza stampa
CONFERENZA STAMPA

Lunedì 9 maggio, ore 11 Sala Consiglio della Provincia
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Gran Sasso d’Italia, Corno Grande CAI L’Aquila – archivio

 

 

Presentazione del  progetto che verrà realizzato fra Pietracamela e Fano Adriano presentato dalla  Provincia (soggetto
attuatore) e finanziato con i fondi complementari del PNRR  dalla Cabina di regia che vede decisori la Regione e la Struttura
Commissariale sisma.

 

Il  progetto,  che  prevede  investimenti  per  2  milioni  e  400  mila  euro  con  interventi  che  mirano  a  favorire  la
destagionalizzazione turistica del comparto montano teramano, è stato condiviso con i Comuni di Pietracamela e Fano
Adriano e realizza proposte avanzate dalle comunità locali.

 

Nello spirito del PNRR e del lavoro svolto dalla Provincia in questi ultimi due anni, il progetto va oltre il suo intrinseco valore
rappresentando un momento simbolico rispetto ad un percorso partecipato e condiviso, sia dalla filiera istituzionali che dai
portatori di interesse, di obiettivi e sviluppo. Un investimento di 2 milioni e 400 mila euro che tende a destagionalizzare
l’offerta turistica

Intervengono:

Umberto De Annuntiis, sottosegretario alla Presidenza della Regione Abruzzo

Diego Di Bonaventura, presidente della Provincia

Antonio Villani, sindaco di Pietracamela

Luigi Servi, sindaco di Fano Adriano

I consiglieri provinciali delegati alla viabilità e alla montagna, Lanfranco Cardinale Gennarino Di Lorenzo e Giovanni Luzii
consigliere delegato al PNRR



#cantieriaperti  .  Messa  in  sicurezza  del  fiume  Vomano  a
salvaguardia del ponte di Castelnuovo; iniziati i lavori, 470 mila
euro l’investimento

Con il “Piano ponti” destinati 800 mila euro alla struttura, a breve il bando di progettazione

 

 

Teramo 6 maggio 2022. Consegnati ieri i lavori di un intervento che conclude un piano per allentare il fenomeno erosivo e
garantire maggiore sicurezza al “vecchio” ponte di Castelnuovo con un investimento di 470 mila euro.

 Le opere saranno realizzate dalla ditta Ideresia Infrastrutture. “Un percorso avviato da due anni – commenta il consigliere
delegato  alla  viabilità,  Lanfranco  Cardinale  che  ha  seguito  l’iter  del  progetto  –  recuperando  il  finanziamento  e
individuando  interventi  che  aumentano  in  maniera  significativa  la  sicurezza  di  un’area  fluviale  dove  la  combinazione  del
fenomeno erosivo del Vomano e la velocità dell’acqua che aumenta in maniera esponenziale durante le piogge, crea da
sempre problemi alle strutture di basamento del ponte che, infatti, viene spesso interdetto al traffico. Insieme al progetto del
nuovo ponte rappresenta una punta di soddisfazione per la Provincia che ha recuperato fondi e individuato un percorso,
amministrativo e tecnico, per portare a termine le opere”

 L’intervento prevede la realizzazione di una “scogliera” lunga una cinquantina di metri retta da una controbriglia e da un
“taglione” e da una “vasca di calma” prima del ponte proteggendolo, quindi, in caso di piena,  attenuando la velocità del
fiume.

Da contratto i lavori devono essere conclusi in 90 giorni. Un progetto che si è avvalso della collaborazione degli ingegneri
Massimo Marini (direttore dei lavori) e Pierluigi Caputi (che ha collaborato con il RUP)

.

Oltre  che sul  fiume si  interviene anche sulla  struttura  del  ponte  per  adeguamento e  consolidamento:  “Abbiamo destinato
800 mila euro a questo intervento che migliorerà sensibilmente la sicurezza e migliorerà la transitabilità, va sottolineato che
con il vecchio ponte che adeguiamo e il nuovo ponte in via di realizzazione i collegamenti fra le vallate del Vomano e le altre
aree del territorio migliorerà sensibilmente a beneficio delle comunità locali e anche del mondo produttivo e di impresa che
sul Vomano contano significativi insediamenti” chiosa Cardinale.

nella foto i rappresentanti della ditta, il consigliere Lanfranco Cardinale e il direttore dei lavori l’ingegnere Massimo Marini.
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